



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de León

08/04/2023

REGIONAL



Confirma gobernador que policía de Guanajuato encontró a migrantes extraviados

El gobernador del Estado, Diego Sinhue Rodríguez Vallejo confirmó que fueron las Fuerzas Especiales de Seguridad Pública del estado de Guanajuato las que encontraron a las personas extraviadas el lunes pasado, que salieron de San Felipe hacia la ciudad de Saltillo. En los primeros minutos de este Viernes Santo el mandatario publicó en sus redes sociales un reconocimiento al trabajo de los elementos de seguridad guanajuatenses, quienes acudieron con dos helicópteros equipados para vigilancia nocturna, hacia las inmediaciones de la ciudad de Matehuala.

<https://www.elsoldeleon.com.mx/local/confirma-gobernador-que-policia-de-guanajuato-encontro-a-migrantes-extraviados-9881963.html>